

Holzkirchener Marktlauf 2025

Anfang September im Lehrerzimmer:

Frau Vötsch: „Macht ihr eigentlich bei dem Holzkirchener Marktlauf im Oktober mit?“

Frau Seddig: „Nein, bisher nicht. Du denn?“

Frau Vötsch: „Ich habe überlegt, die 10 Kilometer zu laufen.“



Ab da war die Idee auch schon in unsere Köpfe gepflanzt. Von der Idee ging es dann ganz schnell weiter Richtung Planung und so meldete das Kollegium der Quirin-Regler-Grundschule in diesem Jahr ein Team bestehend aus Frau Vötsch (2b), Frau Albrecht (3a), Frau Oberhauser (4b) und Frau Seddig (4a).

Am Sonntag, den 26.10.2025, war es dann so weit. Bei kühlen 8 Grad, regelmäßigen Regenschauern und starkem Wind stellten sich die vier Lehrerinnen um kurz vor 10 Uhr an den Start und absolvierten die 10 Kilometer. Bei dem Gegenwind waren dann alle froh, als sie schließlich das Ziel erreichten. Da durfte ein Zielfoto mit den Quirin-Regler-Pullovern nicht fehlen.



Auch einige Schülerinnen und Schüler der Quirin-Regler-Grundschule waren am Start, etwa beim 1,3km-Lauf.

Ein wirklich tolles Event in Holzkirchen, bei dem unsere Schule sicher nicht das letzte Mal vertreten war.

Rica Seddig